



令和6年度の学校生活がスタートしました

4月8日(月)には新2年生と新3年生が登校し、気持ちも新たに学校生活をスタートさせました。同日に行われた入学式の準備においては、新2年生、新3年生とも、きれいな環境の中で、新入生を温かく迎えようと、熱心に入学式会場の準備や清掃に取り組みました。

ステージのプランターを美しく並べたり、赤じゅうたんに着したゴミやその両側に並べたプランターの枯れた花を取り除いたり、新入生やその保護者が座る椅子を正確にそろえたりするなど、一人一人が心を込めて準備を進めました。「感じて動く」すばらしさとともに、「相手を想う」温かさを感じました。

そして、4月9日(火)には新入生が入学し、いよいよ全生徒が南中学校に集まり、学校生活がスタートしました。入学式では、緊張した面持ちで入場していましたが、新入生呼名の際の返事や態度からは、中学生になったという意欲と決意が表れていました。これからの学校生活での活躍が本当に楽しみです。

入学式で、新入生を見守る上級生たちのまなざしも凜としていました。南中の生徒たちは、今年度も気力がみなぎり、やる気十分です!

このように、自分たちの学校を自分たちで創っていきこうと行動している生徒たちに、私たち職員は寄り添い、支援し、「生徒が主役、一人一人が輝き、笑顔あふれる学校」を目指してまいります。保護者の皆様には、今年度も学校教育へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

こんな学校を目指します

こんな生徒を目指します

- 自らの目標をもち、主体的に学習に取り組むもうとする生徒(向上)
- 自分から挨拶し、ありがとうの気持ちをもって人と関わろうとする生徒(感謝)
- 自分で考え、見通しをもって判断し、最後まで努力しようとする生徒(決意)
- 自分の持っている力を、学校や家庭、社会に発揮しようとする生徒(貢献)

令和6年度 職員紹介

職名	氏名	3学年 主任	○○ ○○ (技術)
校長	○○ ○○ [4月から赴任]	担任	○○ ○○ (音楽、家庭)
教頭	○○ ○○	副担任	○○ ○○ (保健体育)
教務主任	○○ ○○ (国語)	養護教諭	○○ ○○
1学年 主任	○○ ○○ (英語)	事務主事	○○ ○○
担任	○○ ○○ (理科)	スクールサポートスタッフ	○○ ○○
副担任	○○ ○○ (保健体育、国語)	A L T	○○ ○○
2学年 主任	○○ ○○ (社会)	国語担当	☆ ○○ ○○ [大子西中]
担任	○○ ○○ (数学)	美術担当	☆ ○○ ○○ [生瀬中]
		スクールカウンセラー	☆ ○○ ○○

※ ☆は、定期的に来校する職員です。